



Desde sus inicios, Miramar de Ansenuza ha recibido a visitantes de todo el país, atraídos por las propiedades curativas de sus aguas y fangos. Este hecho ha consolidado a la localidad como un destacado sitio de referencia en el turismo salud. Actualmente, estas mismas propiedades excepcionales se encuentran en nuestros productos Ansenuza, brindándote la oportunidad de disfrutar de los beneficios terapéuticos de Miramar desde la comodidad de tu hogar. Sumérgete en una experiencia única y descubre el bienestar que nuestros productos tienen para ofrecerte.



CONTACTANOS

-  (3563)-15560510
-  fangoansenuza@gmail.com
-  www.fangoansenuza.com.ar
-  @fangoansenuza



Bienvenidos a Ansenuza, un lugar donde confluyen naturaleza y bienestar.

Deja que nuestros productos dermocosméticos guíen el camino hacia una piel radiante y una confianza renovadora.

Descubre el poder de la naturaleza fusionado con la innovación científica, llevándote hacia una experiencia que resaltara tu belleza interior y exterior.

En Ansenuza, te invitamos a explorar la conexión entre la autenticidad y el bienestar, elevando tu confianza a nuevos niveles.



Productos exclusivos a base de Fango Natural



Ansenuza

Fango Natural



MASCARILLA FACIAL

Experimenta la Magia de la Mascarilla Facial Ansenuza

Descubre cómo aprovechar al máximo las propiedades rejuvenecedoras de la Mascarilla de Fango Ansenuza. Para una experiencia óptima, te recomendamos aplicarla por la noche, no más de dos veces por semana, sobre un rostro limpio y sin maquillaje.

Aplica una fina capa del producto con suaves masajes circulares, evitando el área de los ojos y mucosas. Si lo prefieres, puedes agregar unas gotas de agua para facilitar la aplicación. Una vez que hayas logrado una cobertura uniforme, deja que la mascarilla actúe durante 15 a 20 minutos.

Luego, retira la mascarilla con agua tibia, revelando una piel fresca y renovada. ¡Sumérgete en esta experiencia única de cuidado facial y despiértate con una piel radiante por la mañana!

JABON DE FANGO

Deja que el Jabón de Fango Ansenuza se convierta en tu compañero de cuidado diario. Aplica generosamente con movimientos circulares, deleitándote en la sensación de mimar tu piel.

Concéntrate en esas áreas que necesitan un toque extra de atención, ya sea por acné, piel grasa o puntos negros. El Jabón Ansenuza está diseñado para resaltar tu belleza natural.

Otórgale unos minutos para que despliegue sus beneficios. Mientras actúa, disfruta de un breve momento de tranquilidad, exclusivamente para ti.



Finalmente, retira el jabón con agua tibia, revelando una piel fresca y renovada que te dibujará una sonrisa en el rostro.

Explora cómo transformar tu rutina diaria en un auténtico ritual de cuidado con el Jabón de Fango Ansenuza. Tu piel te lo agradecerá con una sensación de frescura y vitalidad incomparable.



FANGO NATURAL

Descubre la Experiencia del Fango para una Piel Renovada

Experimenta el fango de manera sencilla y efectiva. Puedes aplicarlo a temperatura ambiente o calentarlo a baño maría, siendo cuidadoso para evitar quemaduras. Aplica una fina capa en la zona deseada, asegurándote de cubrirla completamente. Deja que el producto actúe durante 15 a 30 minutos y enjuágate con abundante agua. Para potenciar sus efectos, si es posible, disfruta de un tiempo al sol.

Una vez que el fango se haya secado, no es necesario mantenerlo en la piel. Si lo prefieres, después de retirar el producto, hidrata la zona tratada con una crema humectante. Repite este procedimiento de 5 a 7 días consecutivos para lograr el efecto deseado.

Es importante tener en cuenta que, al ser un producto natural, el fango posee una textura y aroma característicos que podrían no ser del todo agradables. Sin embargo, los beneficios para tu piel hacen que valga la pena.

¡Descubre la renovación que el fango puede brindar a tu bienestar!

